

<校訓>白梅の においゆたかに 明るく強く 毎日必ず 一步前進



輝く未来へ

教育目標「自ら学び 創造する生徒」「豊かな心で 思いやりのある生徒」「ねばり強く 健康な生徒」

板橋区立加賀中学校
学校だより
令和2年度 第18号
令和3年1月8日
校長 水谷 智子

確かな歩みを ～始業式式辞から～

新年明けましておめでとうございます。静かなお正月でした。例年よりも早い3学期のスタートになりましたが、皆さんは、新しい年の決意、目標を持たてでしょうか？

ステイホームが呼びかけられたこの年末年始、私はTVでいろいろなスポーツ番組を見ました。その中で心に残ったものが二つありました。

その一つは、年末に行われた全日本フィギュアスケート選手権大会です。男子シングルでは、羽生結弦選手が5年ぶりに優勝しました。王者の風格漂う迫力ある魂のこもった演技で、私も思わず演技に引き込まれ、見入ってしまいました。羽生選手は、このコロナ禍にコーチなしで練習を続け、プログラムの振り付けも自分で考えたそうです。一時は、ダブルアクセルも跳べない程のスランプに陥った時期もあったそうですが、試行錯誤しながら立て直し、見事栄冠に輝きました。

もう一つは、正月2日3日に行われた箱根駅伝です。最後の10区、3分19秒差の2位でたすきを受けた駒澤大学の石川選手は、ラスト2kmで創価大学の選手を追い抜き、1位でゴールインしました。駒澤大学の八木監督は熱血指導で有名な方ですが、監督にとってもこの結果は予想外だったようで、レースの後、「あきらめなければ、何が起ころかわからない」とコメントしていました。

どちらの選手からも、私は、「メンタルの強さ」を強く感じさせられました。いくら優秀なスポーツ選手でも、「大会が開かれるかどうかかわからない」「仲間と共に練習することもままならない」という状況の中、モチベーションを保って練習を続け、不安な気持ちに打ち勝って集中し、優れたパフォーマンスを出すことは、並大抵なことではなかったと思います。けれども、それをやってのけた彼らの姿は、私たちに勇気と希望を与えてくれました。「私たちもきっと頑張れる」と思わせてくれました。

話は変わりますが、年末に生徒会の皆さんが、帝京大学病院の医療従事者の皆さんに宛てて、校庭に感謝のメッセージを描きました。帝京大学病院の建物の窓から見えるように、校庭いっぱい大きな



文字で、「ありがとう 加賀中生一同」と描いたのです。あまりに大きすぎて、加賀中の屋上からは一文字ずつしか写真が撮れませんでした。この写真は合成したものです。年明けには、帝京大学病院の方からお電話をいただきました。このメッセージを見た帝京大学病院の皆さんは、大変感激されたそうです。皆さんの感謝の気持ちが伝わったこと、このメッセージを見て「頑張ろう」と思ってくれた人たちがいたことは、大変嬉しいことです。そして、「伝えたい」という思いを形にして届けてくれた生徒会の皆さんの行動力に、拍手を送りたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大は続いています。しかし、私たちは、どのような状況にあっても、希望をもって前進するのみです。この「当たり前」の学校生活が続けられるよう、皆で協力し、同じように努力している人たちが、周りにたくさんいることを心の支えにして、頑張っていきましょう。

今年は丑年。高村光太郎の詩に『牛』という作品があります。どのような状況の中でも、愚直に歩みを進める牛。歩みは遅くとも、一步一步確実に、自分の進むべき道をまっすぐに歩む牛の姿が描かれています。私たちも、焦らず、慌てず、あなどらず、目標に向かって日々の努力を積み重ね、一歩ずつ確かな歩みを進めましょう。

◎緊急事態宣言発令期間中の教育活動について

昨日、一都三県に向けて緊急事態宣言が発出されました。それを受け、板橋区教育委員会から緊急事態宣言発令期間中の対応についての通知がきています。緊急事態宣言のねらいは、人の往来を断ち切って、人との接触機会を押さえ、感染拡大を防止することです。小中学校の一斉休校はありませんが、本校では、緊急事態宣言発令期間中、以下のように対応しますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

1. 感染予防対策の徹底

- ・登校前の検温、健康観察を必ず行う。発熱、のどの痛み等、体調不良時は登校を見合わせる。
- ・登下校時、校内生活においては、マスクを着用し、手洗い・うがいを励行し、三密を避けて行動する。マスクを外す場合には会話をしない。
- ・教室内は常時換気する。各自防寒対策をとる。
- ・一日一回、共用部分の消毒を行う。

2. 授業

- ・密になる教育活動は行わない。
 - ・グループや少人数等での話し合い活動
 - ・調理実習
 - ・対面での実験や観察
- ・音楽における歌唱や、管楽器等の演奏
- ・身体接触を伴う活動

3. 部活動

- ・校内活動のみとし、練習試合、対外試合、自主練習、合同練習等はしない。
- ・活動時間を厳守する。活動は、平日 1 時間、休日 3 時間程度とし、平日・休日に各 1 日以上の子休養日を設ける。ただし、事情のある場合は、保護者の了解及び管理職の許可を得て、週 8 時間を限度として、平日 2 時間まで活動することができる。18 時完全下校を厳守する。
- ・1 月中に予定されていた中体連関係の新人大会等は、中止または延期とする。
- ・感染対策を徹底し、密を避け、マスクの着用、手洗いを励行させる。昼食時、更衣時は特に注意。

4. 学校行事

- ・学年を超えて一堂に会する活動は行わない。
- ・校外学習は中止または延期とする。
- ・保護者への授業公開は行わない。
- ・外部人材を招いての教育活動は中止または延期、あるいはオンラインでの実施とする。

**** お知らせ ****

- 1 月 16 日の土曜授業プランは、保護者・地域への公開はいたしません。
- 寒い時期ですが、教室内は常時換気を行っています。下着やセーター等で調節するなど、各自、防寒対策を行って下さい。膝掛けの使用やタイツの着用、スラックスの着用も許可しています。身だしなみに留意しつつ、天候や体調を考えた服装で登校して下さい。
- 家庭内での感染や、濃厚接触者になるケースも増えています。生徒やご家族が関係する場合は学校までご連絡ください。学校休業日等につきましても、ホームページでご確認の上、速やかにお願いします。(☒ kagajh-sp03@ita.ed.jp)

活躍の記録

- 板橋区中学校ソフトテニス秋季研修大会
 - 男子団体 第三位
 - 女子団体 第三位

保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。集計がまとまりましたら、結果をお知らせいたします。緊急事態宣言が発出されました。感染防止に一層の緊張感をもって取り組んでまいります。ご協力よろしくお願いいたします。

